



*Vielleicht dass wir füreinander verloren werden  
und füreinander gefunden, bis wir vereint  
werden in der einen Hand.*

*Edzard Schaper*

Unsere liebe Gattin, Mutter, Schwiegermutter, Grossmami,  
Urgrossmami, Tante und Wegbegleiterin

# Elisabeth Winkler-Stöcklin

17. Juli 1930 – 14. Juni 2020

hat uns nach schwerer Krankheit, kurz vor ihrem 90. Geburtstag, verlassen.  
Wir halten sie als guten und lieben Menschen in Erinnerung. Ihr freundliches  
Wesen werden wir sehr vermissen.

Wir danken der Ärzteschaft: Dr. med. Felix Eymann, Dr. med. Eva Balmer,  
Dr. med. Nina Rogge, Dr. med. David Hutter und dem Pflegepersonal der  
Palliativstation des Claraspitals, aber auch der Spitex Wettstein, für die  
liebevolle aufopfernde Pflege.

Wir haben uns von der lieben Verstorbenen im engen Familienkreis  
verabschiedet. **Eine Gedenkfeier findet am Mittwoch, 7. Oktober 2020 um  
14 Uhr in der St. Clarakirche in Basel statt** (gilt als Einladung).

Basel, 14. Juni 2020

Heinrich Winkler-Stöcklin, Basel

Justin Winkler und Johanna Rolshoven, Graz  
mit Paula und Max

Stephan Winkler und Josianne de Souza, Basel  
mit Pedro und Isadora mit Anya

Patrick und Danusia Winkler-Niedosik, Basel  
mit Kilian

Andreas und Barbara Winkler-Jamnicky, Basel  
mit Noemi und Flurin

Emilio und Judith Stöcklin-Hungerbühler, Ettingen  
mit Lisa und Jonas

Marcella Mathis-Stöcklin und Familie, Sugiez

Traueradresse: Heinrich Winkler-Stöcklin, Hammerstrasse 14, 4058 Basel